

Tres días de demora media en Atención Primaria

La consejera asegura que habrá más pruebas diagnósticas en los centros de salud

LA VOZ

La consejera de Salud y Consumo, Catalina García, ha situado en tres días la demora media para conseguir una cita en la atención primaria, cuyos médicos verán reforzada su "capacidad diagnóstica".

En declaraciones a Canal Sur Radio, recogidas

por Europa Press, la consejera ha expuesto que en este momento el Servicio Andaluz de Salud (SAS) continúa las negociaciones en las diversas mesas sectoriales y técnicas con organizaciones sindicales, colegios profesionales y sociedades científicas, y con los propios profesionales de la salud, a través de la Escuela Andalu-

za de Salud Pública (EASP), para abordar una mejora de la asistencia sanitaria en atención primaria.

Una de las cuestiones que hay sobre la mesa es que el fortalecimiento de la atención primaria pase por una mayor capacidad diagnóstica por parte de los médicos de cabecera, lo que hará que la derivación

al hospital también sea menor. Por ejemplo, según ha apuntado, se trata de contar con ecógrafos o que se puedan realizar analíticas en centros de urgencia de atención primaria.

De otro lado, la consejera ha querido dejar claro que es "rotundamente falso" que se estén derivando pacientes a la sanidad

El objetivo de la Consejería de Salud es que haya menos derivaciones a los hospitales de la comunidad

privada. "Cero paciente" que haya recurrido a la sanidad pública ha sido derivado a centros privados, según ha recalcado.

García ha defendido la orden que tiene por objeto la tarificación de los convenios y conciertos que suscriba el Servicio Andaluz de Salud (SAS) con entidades, tanto públicas como privadas.

Partidos políticos defienden su apuesta por el feminismo

El PSOE se define "garante" de la igualdad y el PP habla de avances desde la Junta andaluza

LA VOZ

El PSOE de Almería será el "garante" de que la agenda feminista y de la igualdad continúe avanzando en los ayuntamientos. La presidenta provincial del partido y alcaldesa de Garrucha, María López Cervantes, reivindicó ayer el papel de la mujer en el ámbito de la política municipal, "porque feminismo y municipalismo van de la mano del PSOE y porque es algo que nos define, que nos identifica, y que forma parte de nuestras señas de identidad".

"Los socialistas y las socialistas nos comprometemos a seguir trabajando desde las corporaciones locales, desde nuestros ayuntamientos, en el desarrollo de las políticas por la igualdad", defendía ayer por la mañana en una rueda de prensa en la sede provincial en la que estuvo acompañada por la vicesecretaria del PSOE de Almería, Esperanza Pérez Felices, la secretaria de Igualdad del PSOE de Almería, María González Martínez, alcaldesas y candidatas socialistas este próximo 28M.

Desde las filas del Partido Popular quien se ha pronunciado ha sido la parlamentaria almeriense y portavoz autonómica, Maribel Sánchez Torregrosa.

Para Torregrosa, "las mujeres andaluzas del siglo XXI están siendo protagonistas del progreso que está experimentado Andalucía, para convertirla en una comunidad líder desde el Gobierno de Juanma Moreno y con el impulso de todos, hombres y mujeres que vamos a conseguir una tierra más dinámica y con más oportunidades".

Así, ha subrayado que las mujeres se están incorporando a sectores laborales, como el tecnológico y el agrícola, que hasta hace poco eran ocupados básicamente por la población masculina.

"En los últimos cuatro años se ha conseguido que la brecha salarial entre hombres y mujeres en Andalucía haya descendido un 12,7%, tres puntos más que la media española (9,6%), al mismo tiempo que el empleo femenino haya aumentado un 10,9%", concretó.

Los socialistas celebraron un acto previo en la sede con alcaldesas y concejalas de toda la provincia

La portavoz del PP-A, Sánchez Torregrosa, destaca que la brecha salarial entre hombres y mujeres es cada vez menor

COLOQUIO

Las mujeres almerienses

en el liderazgo del conocimiento

7 | 03 | 2023 | 9.30h.

Teatro Apolo de Almería
(Rambla Obispo Orberá, 25 - 04001 - Almería)

Se requiere invitación para asistir al acto

Con la participación de

María Castillo Zamora
Directora de Marketing de Vellsam Materias Bioactivas

Gracia Castro de Luna
Profesora de Medicina y coordinadora del Grado en Medicina de la Universidad de Almería

Eva Díez Peralta
Profesora de Derecho Internacional. Directora de la Unidad de Igualdad de la Universidad de Almería

Pilar Martínez Ortigosa
Profesora del Departamento de Supercomputación y Algoritmos de la UAL

Isabel Oller Alberola
Ingeniera química. Investigadora del CIEMAT-Plataforma Solar de Almería

Modera: **Antonia Sánchez Villanueva**. *Subdirectora de La Voz de Almería*



Visualice el acto en diferido a través de www.lavozdealmeria.com el mismo día del evento







www.lavozdealmeria.com

ALMERÍA

Nueva edición de los premios Minerva de Verdiblanca

Conmemoración del Día Internacional de la Mujer en el Edificio Paraninfo de la Universidad

LA VOZ

Como en otras tantas cosas, la Asociación de Personas con Discapacidad Verdiblanca fue punta de lanza en promover y realizar acciones que redunden en una sociedad más igualitaria y sin distinción. También en el ámbito de la igualdad de género, con sus Distinciones Minerva que, más de 20 años después, han celebrado una nueva edición, conmemorando el Día Internacional de las Mujeres del próximo día 8, con la asistencia de

autoridades de las administraciones estatal, autonómica, provincial y municipal, además de por instituciones académicas, como la propia Universidad de Almería, y también empresariales, sociales y de representantes del tercer sector.

El salón de grados del Edificio de Gobierno del Paraninfo de la Universidad de Almería fue escenario de una nueva edición, en la que las protagonistas fueron los dos distinguidas, ejemplo tanto del compromiso que mantiene Verdiblanca con la igualdad, no en vano el 70%

de su plantilla son mujeres, como del espíritu de superación y de trabajo más allá de cualquier condición o naturaleza: Susana García Nieto y Luisa Martínez Melgares, limpiadora de las oficinas centrales de la Dirección General del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) y de la Universidad de Almería, respectivamente.

Escultura Como galardón, una escultura confeccionada artesanalmente por los usuarios y usuarias del taller de cerámica del Centro Ocupacional Javier Peña de



La Asociación Verdiblanca celebró un año más la entrega de distinciones. LA VOZ

La gala estuvo dedicada al recuerdo y memoria de Esther Pérez López, trabajadora fallecida

la Junta de Andalucía, que fue entregada por el director del SEPE en Almería, José Carlos Lara, y por la vicerrectora de Estudiantes, Igualdad e Inclusión de la Universidad de Almería, María Isabel Ramírez.

Una entrega de premios muy emotiva, tal y como explicó el presidente de Verdiblanca, Antonio Sánchez de

Amo, dedicada al recuerdo y memoria de Esther Pérez López, trabajadora de Verdiblanca fallecida el pasado mes de septiembre.

Para la celebración de la segunda parte del acto tomó el relevo la periodista Esther Benavides, que comandó un coloquio con dos integrantes de la Tuna Femenina Universitaria de Almería.

Nueva Junta Directiva de los comuneros de Viator

PABLO POZA

El pasado día 24 de febrero a las 19 horas, en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Viator, se ha celebrado una asamblea convocada por los comuneros, para la nueva

Junta Directiva de la Comunidad de Regantes de Viator realizándose en consenso.

Asamblea Viator En la misma, ha sido aprobada por unanimidad de todos los presentes en la asamblea los siguientes

nombramientos. Como nuevo presidente de la Comunidad de Regantes de Viator Juan Ibáñez, siendo el vicepresidente Juan López, así como la secretaria Karina Montserrat García, el tesorero fue nombrado Francisco Corral y por



Asamblea Comunidad de Regantes Viator. LA VOZ

su parte, como colaboradores de la nueva Junta Directiva de la Comunidad de Regantes, José Martínez y José Alcocer. Los cuales aparecen en la fotografía realizada el mismo día de la asamblea.

Asimismo, esta nueva Junta Directiva de la Comunidad de Regantes de Viator, seguirá afrontando los retos que a partir de ahora asume y continuar garantizando así el servicio de agua de calidad a todos sus comuneros.

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE
MOJÁCAR (ALMERÍA)

ANUNCIO

Doña Rosa María Cano Montoya, Alcaldesa-Presidenta del Ayuntamiento de Mojácar (Almería).

HACE SABER: Que, la Junta de Gobierno Local de este Ayuntamiento en sesión celebrada en fecha 2 de marzo de 2023, acuerda aprobar INICIALMENTE el Estudio de Detalle al objeto de la definición de alineaciones de la Parcela UR-1 y las rasantes así como ordenación del volumen de Parcelas UR-1.02 y UR-1.03 del Plan Parcial Sector 12-C "Altos del Albardinal", promovido por Gestión Urbanística de Mojácar, S.L.

Lo que se somete a información pública por plazo de VEINTE DÍAS hábiles, contados a partir del día siguiente al de la inserción del presente edicto en el Boletín Oficial de la Provincia, para que pueda ser examinado en horario de oficina en las Dependencias del Área de Urbanismo, encontrándose a disposición de los interesados en la sede electrónica de este Ayuntamiento <https://ayuntamientomojacar.sedelectronica.es/transparencia/a9b37342-424d-4021-99ba-690e91bb54d0/> para formular las alegaciones que procedan, con la documentación que la justifique.

Todo ello de conformidad con lo establecido en los artículos 30 y 95 de la Ley 7/2002, de 17 de diciembre, de Ordenación Urbanística de Andalucía.

En Mojácar a fecha de firma electrónica
La Alcaldesa Presidenta
DOCUMENTO FIRMADO
ELECTRÓNICAMENTE

e-distribución

Con motivo de los trabajos de mejora y ampliación de la red, nos vemos en la necesidad de interrumpir el suministro los días:

9 de marzo

El Ejido (15331903) : 09:00 a 14:00 C/ C/ AGAMENON (EL EJIDO), C/ C/ MILENAS (FRENTE Nº10), C/ PARIS

Húrcal de Almería (15281913, 15281923, 15281933, 15281957, 15281965, 15281971, 15281997, 15316723, 15316725) : 06:30 a 18:30 AV/ ALPUJARRA (LA), C/ BUBION (C.TENIS), C/ CANJAYAR, C/ CAPILEIRA (C.TENIS), C/ LAUJAR (C.TENIS), C/ PJE CLUB DE TENIS, C/ URB. LAS CUMBRES (CLUB DE TENIS)

Sorbas (15390737) : 08:00 a 09:00 C/ PJE. EL MATUTERO, C/ PARCELA 43 POLIGONO 41, DS/ LA RELLANA, C/ SAN ROQUE

Trabajamos para mejorar la calidad del servicio eléctrico.
TELÉFONO DE AVERÍAS: 900850840

Hoy a partir de las 12:20h.

Hoy por Hoy

Sección Hábitos Saludables

Cuida mejor de tu salud con nuestros consejos

Distribuida por

CASI
Especialistas en Tomate

SER

Almería 88.2FM
Poniente 89.2FM
Roquetas 99.0FM
Levante 87.8FM
Níjar 88.8FM

LOS 40

ALMERIA 101.8FM
PONIENTE 100.4FM
INDALO 98.7FM

La comodidad no se paga con nada.

Buenos Días

Reciba desde ya su ejemplar,
cada mañana en casa.

Apúntese a las **ventajas exclusivas**
para nuestros lectores más fieles.

Llame al teléfono:
950 18 18 22
La Voz de Almería
www.lavozdealmeria.com

PONIENTE

Campaña para la recogida masiva de alimentos en Roquetas de Mar

Habilitarán tres puntos de recolecta en el municipio durante un mes entero ante la urgente necesidad

FRANCISCO G. LUQUE

Roquetas de Mar va a convertirse desde el próximo día 13 de marzo y a lo largo de un mes, en municipio de referencia en recogida de distintos productos a beneficio de la Fundación Banco de Alimentos. Para esta campaña pionera a nivel nacional se han establecido tres puntos de entrega: los edificios de usos múltiples de Aguadulce y El Parador, de 9:00 a 14:00 horas, y en el Ayuntamiento roquetero, en el mismo horario pero ampliando por la tarde de 17:00 a 20:00 horas.

El salón de plenos del consistorio acogió ayer la presentación de esta iniciativa. En ella estuvo el alcalde, Gabriel Amat, acompañado por la concejal de Presidencia, Rocío Sánchez, y el presidente del Banco de Alimentos de Almería, Luis Docavo.

El regidor roquetero hizo un llamamiento a todos los vecinos del municipio para que los distintos contenedores que se van a ubicar “estén llenos de ayuda y colaboración” y que, “quienes puedan, que echen una mano para recoger alimentos no perecederos para el Banco de Alimentos”.

Amat recordó que “hay mucha gente a la que le hace falta y no tienen posibilidades” y anima a que “entre todos tenemos que echar una mano para que las estanterías del Banco vuelvan a estar llenas”. Y es que, como ya se informó durante la visita de hace unas semanas

Los vecinos podrán llevarlos a ubicaciones en El Parador, Aguadulce y en el propio Ayuntamiento

de la Reina Sofía a la nave del Banco de Alimentos en Las Salinas, actualmente hay carencia de numerosos productos de primera necesidad dicha sede de recogida y reparto.

Carencias Docavo aprovechó para explicar que “ahora es un mal momento para disponer de alimentos” y detallaba que “hay incluso un programa de la UE que reparte el Gobierno de España y que ha reducido sus entregas anuales a dos y con menos alimentos, porque todo ha subido y tampoco hay excedentes de frutas y hortalizas en estos momentos. La situación no es buena, las estanterías están un poco tristes”.

Ante esta situación, que se trató durante la reunión de trabajo con Su Majestad el pasado 24 de febrero, surgió esta idea a la que Roquetas de Mar ha sido el primer municipio español



Presentación de la iniciativa en el salón del plenos del Consistorio roquetero. LA VOZ

LLAMAMIENTO ANTE LA FALTA DE VOLUNTARIOS

Por otro lado, Docavo recordaba durante su intervención en esta presentación la necesidad de encontrar voluntarios que “nos hace mucha falta que se incorpore mucha gente a la sede de la Avenida Ribadesella de Roquetas de Mar. Necesitamos gente que disponga de algo de tiempo, porque trabajo hay mucho”. Aclara que no se trata de estar allí ocho horas

todos los días, sino de que cada uno colabore con su tiempo y trabajo en la medida que pueda, “no se arrepentirán de echar una mano”. Y es que otro de los problemas con los que se encuentra el Banco de Alimentos en los últimos meses es la de la falta de efectivos para ayudar en las labores de recogida, logística de reparto y otras labores que realizan.

en sumarse. El objetivo es despertar más aún la solidaridad en la zona y conseguir con las estanterías del Banco de Alimentos de Almería vuelvan a lucir llenas, ya que los alimentos deben llegar a unas 48.000 personas en la provincia almeriense.

Los alimentos para los que se hace un llamamiento son legumbres, arroz, aceite, pasta, cacao en polvo, conservas, alimentos infantiles, toallitas y pañales, entre otros. Además, Banco de Alimentos ha habilitando un código para quienes quieran colaborar con una aportación económica, el 01386.

Empresas & Negocios

FANY
DESAYUNOS - TAPAS SELECTAS - CERVECERÍA
Carretera del Campamento, 25 - Huércal de Almería

PERSONALIZA LA PARTE TRASERA DE TÚ MÓVIL

Producto Hidrogel de alta calidad

Flame

Cristalmería Cerramientos
manufacturados

TECHOS FIJOS Y MÓVILES
CORTINAS DE CRISTAL
CERRAMIENTOS
MAMPARAS
P.V.C.
ALUMINIO
CRISTALES
MOSQUITERAS

EXPOSICIÓN: C/ Manuel Azaña, 129 - ALMERÍA
Tel. 656 923 761 - cristalmeria@hotmail.es

Cafetería Restaurante **LA NAVE**

DESAYUNOS
TAPAS VARIADAS
MENÚ DIARIO

Sierra Cabo de Gata s/n
Pol. Ind. La Juaida, VIATOR
Tel. 620 384 215

EL **CABLE INGLÉS** 20 20
BAR RESTAURANTE

Plaza Balneario San Miguel, 2 - Almería

«Hay más posibilidades de morir con cáncer aquí que en cualquier otro hospital de Andalucía»

Pacientes oncológicas del Hospital Universitario Torrecárdenas denuncian un trato discriminatorio: «en otras provincias hay un mejor servicio»

DANIEL SERRANO



ALMERÍA. «Hola, soy Mariset de Almería, tengo 33 años y tengo cáncer de mama metastásico. La gestión que ha hecho el Hospital Universitario Torrecárdenas ha sido nefasta y casi me cuesta la vida. A raíz de dar visibilidad a mi historia a través de mis redes sociales, contactaron conmigo muchas personas con historias comunes y me di cuenta de que mi caso no era uno aislado. Los pacientes oncológicos tratados en este hospital contamos con muchas menos oportunidades de sobrevivir». El video publicado por la joven hace tan solo unos días en Instagram en el que relata su historia acumula miles de 'Me gusta', casi un centenar de comentarios y está siendo compartido por decenas de usuarios.

«Necesitamos dar la mayor visibilidad posible a la situación que estamos viviendo. Hoy somos nosotros pero mañana puede ser tú. Hagamos que las redes sociales sirvan de ayuda para esta causa tan necesaria. Queremos vivir», añade la almeriense en su publicación.

En declaraciones a IDEAL, Mariset Morales explicó que había realizado la publicación ante la situación «insostenible» que viven los pacientes oncológicos del hospital almeriense, del que ella prácticamente tuvo que huir. Ahora está siendo tratada en Madrid.

«Tuve que salir de allí porque me iba a morir. Tuve un trato nefasto y cometieron muchísimos errores. Me llegué a reunir con



La almeriense Mariset Morales en el acceso al edificio de Dirección del Hospital Universitario Torrecárdenas. IDEAL

la Dirección del Hospital hace unos meses, le comenté los problemas y les pedí una solución. Yo esperaba que la cosa cambiara o, al menos, ver que lo intentaban pero me he dado cuenta que lo único que hicieron fue un paripé porque desde entonces todo ha seguido igual».

Falta de pruebas

El principal problema que denuncia la almeriense es que en el centro hospitalario de refe-

rencia de la provincia «no se hacen pruebas». «Hay que pelear para que te hagan un TAC y en un proceso oncológico esa prueba y el estudio de extensión, que sirve para ver si tienes metástasis en los huesos, son muy importantes», dijo.

Argumentó la necesidad de estas pruebas en que «hay que ver si el tratamiento que se está poniendo es el correcto». «Los pacientes oncológicos se sienten muy inseguros porque por más

que pidas y exijas las pruebas te dicen que no», criticó.

«Me gustaría saber cuál es el protocolo y las guías clínicas que siguen porque en Granada, en Málaga y en cualquier otra provincia de Andalucía sí que se hacen estas pruebas. Esto es lo primero que se suele hacer para después determinar el tratamiento y no entendemos por qué en Almería no se hace», añadió.

Otra de la quejas más frecuentes, según trasladó Morales, es

que a los pacientes con cáncer no le hace seguimiento un médico, sino varios. «A mí han visto cinco oncólogos diferentes. No puede ser que cada visita haya uno diferente y no conozca el historial clínico existe ninguna coordinación entre ellos», relató.

Cero empatía

Morales también lamentó «la falta de empatía de algunos profesionales». «Si haces alguna pregunta fuera de lo normal o tienes alguna duda les sienta mal. Les da pena que una persona te sienta sumisa que no quieras agarrarte a la vida ni buscar segunda opinión porque les sienta mal», aseguró.

La almeriense también denunció que «es prácticamente imposible contactar con el servicio de Oncología si te sientes mal después de recibir el tratamiento». «Con esto te coge el teléfono una enfermera, te dice que te van a llamar después y luego ni siquiera llaman. Tienes que esperar a lo días para que te vea un oncólogo que luego te despacha en dos minutos. Son muchísimos los problemas y no tenemos ningún tipo de seguridad», apuntó.

Mariset Morales también denunció que en el centro hospitalario de referencia de Almería no hay posibilidad de acceder a ningún ensayo clínico. «Ni siquiera nos lo proponen. Realmente hay más oportunidades de morir aquí teniendo cáncer que en cualquier otro sitio», sentenció.

«Aquí no invierten en prevención, te hacen las pruebas cuando tienes unos dolores que puedes más. No se puede llegar a ese extremo porque la metástasis se puede cronificar con años de tratamientos o, por lo menos, se puede alargar la vida de los pacientes durante algunos años parece que ellos no le dan vueltas a eso», concluyó la almeriense cuyo objetivo es que se solucione una situación que afecta a muchas personas».

Salud asegura que se «actúa según protocolo» y que «en ningún caso se han producido demoras»

D. S.

ALMERÍA. El Hospital Universitario Torrecárdenas ha emitido un comunicado en el que asegura que la Unidad de Gestión Clínica de Oncología «actuó según protocolo» en el caso de la paciente Mariset Morales, quien denunció a través de las redes

sociales y de distintos medios de comunicación provinciales y nacionales que tuvo que abandonar el hospital almeriense porque se «iba a morir».

«En ningún caso se han producido demoras en la atención ni en el tratamiento pautado por los oncólogos del hospital. El tratamiento suministrado a la pa-

ciente responde a criterios clínicos y ha sido el adecuado en cada momento según la situación clínica», asegura el centro hospitalario de referencia de la provincia almeriense, dependiente de la Consejería de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía.

No obstante, el comunicado señala que desde el hospital «se está

revisando la información ofrecida por los profesionales a la paciente durante todo el proceso para proceder a mejorar los aspectos necesarios en la transmisión de dicha información».

El equipo directivo recuerda que meses atrás se puso a disposición de la paciente para revisar con ella su proceso asistencial y darle la información necesaria «y no se detectó ningún error en el proceso».

Desde el Hospital Universitario Torrecárdenas han incidido en que «el proceso asistencial de

cáncer de mama cumple criterios de calidad asistencial, lo instaurado más tiempo que el proceso oncológico y los circuitos de entrada, derivación y seguimiento de los pacientes es bien establecidos».

«También queremos destacar que las asociaciones de pacientes oncológicos y, sobre todo, AM/ (Asociación de mujeres afectadas con cáncer de mama de Almería) han mostrado en repetidas ocasiones su satisfacción con la calidad de mama y oncología en general», concluye el comunicado.

VERA

Empleo, formación y ocio se darán cita en la ciudad por el 'Juvealmería'

● Tendrá lugar en el Parque El Palmeral el 17 y 18 de marzo y se espera a más de 5.000 jóvenes

Redacción

El responsable del Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ) en Almería, Diego Martínez, junto al diputado de Deportes, José Antonio García, y el alcalde de Vera, Alfonso García Ramos, han presentado el Encuentro de la Juventud de Andalucía 'Juvealmería' que se celebrará del 17 al 18 de marzo en la localidad veratense. Se trata de un evento organizado por el IAJ, adscrito a la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, destinado a los jóvenes con actividades relacionadas con el empleo, la formación y el ocio.

Martínez ha asegurado que "Juvealmería será una realidad gracias a la colaboración entre las administraciones en concreto a la Junta de Andalucía, la Diputación provincial y el Ayuntamiento de Vera y tendrá como espacio principal el Parque El Palmeral de la localidad veratense". El responsable del IAJ ha dado a conocer parte de la programación dividida en dos jornadas; el viernes 17 dará comienzo el Encuentro de la Juventud de Andalucía desde primera hora, y tal como ha explicado Martínez, "será una jornada orientada a la formación con la presencia de Institutos y Jóvenes de toda Andalucía que podrán disfrutar de una feria de empleo y una feria de formación profesional". Desde el IAJ se ha avanzado que "contaremos con



Alfonso García, alcalde de Vera, se ha condecorado por acoger el principal encuentro de la juventud de la provincia.

El encuentro es una realidad gracias a la colaboración entre las administraciones

la presencia de más de 25 entidades de toda la provincia que trabajan para la juventud con talleres, actividades de grupo, etc".

Por su parte, el diputado de Deportes, José Antonio García, ha puesto en valor la presentación de un acto que "será todo un éxito de público. Es importante crear un espacio de encuentro para la sociedad joven, en el que todo lo relacionado con la juventud pueda reunirse para vivir unas jornadas formativas y lúdicas. La unión institu-

cional es clave para que los jóvenes tengan una oferta de ocio amplia y diversa.

Este evento de carácter transversal, nos acerca a nuestros jóvenes y a las políticas de juventud que desarrollamos las distintas instituciones y que nos hacen ver el importante papel que juegan en nuestra sociedad". Además, el diputado provincial ha añadido que "desde la Diputación y en colaboración con todos los Ayuntamientos y la Junta de Andalucía, vamos a seguir participando en el impulso de actuaciones y actividades que mejoren la calidad de vida de todos los jóvenes almerienses, especialmente en los municipios más pequeños".

Para finalizar, el alcalde de Vera, Alfonso García, ha trasladado durante la presentación su agradecimiento al Instituto An-

5.000 jóvenes podrán disfrutar del recinto ferial El Palmeral y los encantos de la ciudad

dulz de la Juventud y al Gobierno de Juanma Moreno por su decidida apuesta por Vera para albergar y ser sede del principal encuentro de la juventud que se celebra en la provincia 'Juvealmería', donde acudirán a nuestro municipio más de 5.000 jóvenes que podrán disfrutar de nuestro magnífico recinto ferial de El Palmeral y de todos los encantos de nuestro municipio". García ha señalado que "este encuentro complementa y está en línea de la gran alternativa lúdica y de ocio que

ofrecemos desde el Ayuntamiento a los jóvenes de nuestro municipio".

Del programa del IAJ para las jornadas del 17 y 18 de marzo, destacan la presencia de jóvenes talentos como es el caso del youtuber almeriense Alex Segura, que ofrecerá una exhibición de 'parkour', y del cantante Dani MRD.

Se han programado además distintos espacios y actividades de videojuegos, deportivas, conciertos, etc. Todo, para que el municipio de Vera disfrute de una iniciativa pensada por y para los jóvenes, pero también para el conjunto de la sociedad veratense, que acogerá un evento canalizador de la economía y de los distintos servicios del pueblo del Levante almeriense, erigido por unos días en la capital de la juventud de la provincia.

El espectáculo 'Ellas dan la nota' otorga visibilidad a la igualdad por el 8-M

Redacción

La ciudad de Vera conmemoró el pasado sábado el Día Internacional de la Mujer con el concierto *Ellas Dan la Nota*, donde las artistas Cristina del Valle Vicky Luna & Suilma Aali music y las actrices invitadas Emma Cortizo, Mari Ángeles Aliaga y Beatriz Rueda unieron sus voces

y sus actuaciones por la igualdad y contra la violencia de género.

Esta propuesta está encuadrada dentro del programa que ha desarrollado el Consistorio con motivo del 8-M. En días venideros se prevé la realización de otras iniciativas que van en esa misma línea, como la lectura de un manifiesto por la igualdad fi-

jada para el propio 8 de marzo, participando de ello representantes de las autoridades locales, así como miembros de los centros educativos del municipio, del Centro de Mayores San Cleofás y de la asociación Asprodalba.

Este acto se desarrollará en la Plaza Mayor de Vera a partir de las 12:00 del mediodía.



Foto de familia de los protagonistas del espectáculo 'Ellas dan la nota'.